
臺北市內湖國民小學學生家長會 
98 學年度第一次常務委員會議紀錄 

 
時間：98.11.06  (五)  7:00p.m. ~ 

地點：內湖國小家長會辦公室 

主席：葉寶月 

會議記錄：洪秋燕 

應到人數：9人   實到人數：9人      缺席人數 ：0 人 

 

出席人員:廖柏松、李柏毅、葉寶月、杜玉玲、戴修身、何岳韋、吳麗誼、 

         洪秋燕、祝永建 

列席人員:李安邦里長、 鍾美惠老師 

 

討論主題:審議九十八年度經費 

主席報告: 

1.現在起志工團改為志工隊 

2.募款金額已達 $615950，預算缺口為 $164050，大家加油! 

3.募款金額名單已整理作成海報張貼公布於八角亭 

4.體育表演會將有義賣活動 

5.募款物資有背包、郵票、紅茶、咖啡等 

何岳韋:補教材的費用是否有異動，請家長會和學校再溝通 

主席:1.家長會在校慶前將發行會刊，內容將會有年度預算表及捐款名單公告。 

     2.同里長和校長一起討論可參考「胡適國小會訊」，需有統籌人員。 

何岳韋:先決定內容、再來決定是用哪一種型態出刊，再來決定用多少版面需多少費用?多久出

刊? 

主席:會刊將在校慶前出版，請大家踴躍支持認養，需印製 2500 份用銅版紙 A5 大小約需 4-6 個

版面 

何岳韋:一學年度有幾次出刊，費用需編列多少? 

主席:一定要出刊做一次，有東西才可討論。 

      名稱:內湖國小家長會會訊 

             九十八學年度(一)             版面:對開 

兩家承辦午餐便當公司，已出示午餐內容絕無牛肉切決書 

吳麗誼:校慶需大量志工，請大家出來幫忙認養區塊，以便排崗。 

主席:委員會上有人提出的三張提案今天是否討論? 

何岳韋:1.請用書面或放在電腦網頁上，待下次會期討 

       2.將會刊費用$20000 編列於預算內 

       3.將家長會長獎內容改為家長會獎品支出 

       4.請校長獎費用是否改為校長自行籌款 

       ◎案由全體常務委員通過 

戴修身:1.廁所清潔外包後，如果依然被罰砍，請問由誰負責? 

      2.孩子打掃清潔廁所是否提供實質的比賽獎金?獎品? 

主席:和衛生組長溝通後有一方案，就是檢視廁所公函來時才聘請外包加強清潔，如此一來 

清潔費用將會大大降低了! 



     ◎案由全體常務委員通過，學校一學期外包約 2次@20000 

 

 

廖柏松:1.衛生紙一年需要 12 萬元，數字龐大我們要如何節省? 

       2.公廁的定義為何? 

       3.假日要開放得樓層才算嗎? 

鍾老師:1.學校會加強宣導，請導師叮嚀孩子要自備節約用紙。 

      2.學校每個樓層全部都算公廁 

 

廖柏松:1.另外社團補助是以人頭或是團隊? 

       2.童軍社團是否要發給額外補助 

主席:.以團隊為主，目前預算編列每隊補助$5000，視募款狀況而定。 

      ◎案由全體常務委員過 

戴修身:1.每年給卸任會長的禮物，改為感謝狀加框。 

      2.家長會會議內容說明，茶點費用改為文書費用。 

      3.家長會會訊費用改為$40000，其餘費用轉入預備金     

 ◎案由全體常務委員通過 

洪秋燕:班級耳溫槍的耳套應由各班級負擔 

廖柏松:聽說可用包鮮膜，可參考。 

何岳韋:如果會長要動用$20000 以上的費用時需要通知常委會 

◎案由全體常務委員通過 

全體通過下次會議時間:12 月 4 日 


